

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de instruirse en religión, pues sólo así podrán ser fácilmente relictados los errores y calumnias que propagan los enemigos de la Iglesia Católica, con el fin de engañar a los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas. || Teléfono 1131 Apartado III | Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 10 DE FEBRERO DE 1928

Número 2777

EL GOBIERNO ECUATORIANO NOMBRA UNA COMISION REVISORA DE LEYES MILITARES

Falleció Thompson

Belfast, Irlanda.—George Thompson, quien hace mucho tiempo gozaba de la reputación de ser el hombre más haragán del mundo, falleció en Lurgan, Condado de Ar-magh.

Siendo joven se metió Jorge en la cama y durante treinta años se negó a abandonarla.

Cuando lo hizo, fué porque su madre, quien lo mantenía, se vió en el caso de recogerse en un asilo de pobres, a donde la acompañó Jorge. Las autoridades dijeron que él no podría estar allí de vago, más Jorge permaneció en el asilo hasta su muerte.

Comisión revisora de leyes militares

Quito, Ecuador.—Se ha constituido una comisión revisora y calificadora de las leyes militares. La integran el coronel Angeli Chiribogat, el Auditor General Cueva Garcia, el comandante Luis Larrea y el teniente Angel Bonilla.

Reglamentación del comercio de armas

México, D. F.—El Presidente Calles ha promulgado un decreto regulando la importación y el comercio de armas de fuego, pertrechos de guerra y explosivos, para los cuales, según el nuevo reglamento, se necesita un permiso del Departamento de la Guerra.

La venta de armas empleadas en el ejército mexicano está estrictamente prohibida.

Clausura de un Seminario

México.—D. F.—La policía de México ha clausurado el "Seminario de Regina" y detenido a 225 estudiantes que se preparaban para el sacerdocio. Entre los detenidos figuraban también los profesores del Seminario Católico.

Todos ellos fueron conducido a la jefatura de policía para ser sometidos a un interrogatorio y determinar si habían o no violado las leyes religiosas relativas a la dirección de las escuelas.

Reorganización de la policía de los puertos

Montevideo.—Los reglamentos relacionados con el funcionamiento de las Capitanías de los puertos y la policía marítima, serán objeto de una revisión a fin de poder mejorar la organización de esas dependen-

cias. Se ha nombrado una comisión especial que se encargará de todo lo relacionado con este asunto.

Para matar a un perro un policía habló en polaco

Chicago.—"Podz Tut a dj Piess" no significará gran cosa para el lector hispano, pero esas palabras, dichas por el sargento de Policía Palinsky, puso fin a un pánico causado por un perro rabioso.

El policía hasta emplear el idioma polaco no pudo acercarse lo suficiente a un perro que había mordido a tres muchachos y matarlo a tiros.

El perro solo comprendía cuando se empleaba el idioma polaco.

Tienen que ser infalibles los cocineros

Paris.—Según fallo de un Tribunal competente, todo cocinero que en Francia ose estropear la comida de su amo, podrá ser demandado en cobro de daños y perjuicios y no solamente tendrá que pagar el costo de los víveres averiados sino indemnizar al anfitrión por la humillación y descrédito que en toda tierra de "gourmets" representa poner en la mesa manjares cuyas propiedades degustables hieren la sensibilidad del refinado paladar de los comensales.

No es nuevo este sentido de la responsabilidad que los tribunales franceses imprimen hoy a los sacerdotes del arte culinario. Dícenos la historia que, en la época de Luis XIV un maravilloso cocinero llamado Vatel, se hundió la espada en el pecho al saber q' por negligencia suya, se había servido a la mesa de su Señor que era el Rey, un manjar mal condimentado.

El pleito ganado por la poderosa argumentación del letrado Alexandre Zeaves, que rebuscó entre sus textos los más intrincados principios de jurisprudencia, lo estableció el abogado en su propio nombre contra un dulcero del barrio en que reside, al que acusó de haberle enviado con motivo de una fiesta familiar varias bandejas de pasteles "que lo pusieron en ridículo" por la

duresa del hojaldré y la pésima graduación de los ingredientes.

Los tribunales condenaron al dulcero a pagar el importe de los ingredientes aportados por Alexander Zeaves—que eran unos exquisitos faisanes y otras "delicatessen"—a indemnizarle en la suma de \$ 1.60 por la mengua que la reputación del letrado, como anfitrión consciente de sus deberes de hospitalidad, había sufrido.

Desaparece el salmón de los ríos de Francia

Paris.—Los "gourmets" de Paris, que son legión, reciben con hondo desaliento la noticia de que el salmón, el exquisito salmón, va desapareciendo de los ríos de Francia.

El eminente ictiólogo León Roule, atribuye tal despoblación de las corrientes fluviales galas a la falta de oxígeno, y tal revela en un extenso y admirable trabajo que, al cabo de años de pacienzuda investigación, leyó hoy en la Academia de Ciencias.

Falleció el consejero alemán Herr Schivach

Berlin.—El consejero privado Felix Schwach, persona

Contribuyen algunas escuelas para la Capilla de San Lucas

Inspección Escuelas Alajuela

N.º 47

Alajuela 8 febrero 1928.

A comité Jóvenes Salesianos

Cartago

Tengo el gusto remitir un cheque por valor de ₡ 59.10.

Equivalente al recibo de algunas Escuelas para la Ermita San Lucas.

Esc. de Palmares, enviados por don Alejandro Bermúdez (Director) ₡ 16. Escuela de San Miguel de Naranjo enviado por la Sta. María Arias (maestra) ₡ 21.50. Algunas Escuelas de San Ramón, enviado por la Sta. Olga Salas, (maestra) ₡ 18.25. Escuela Candelaria de Naranjo, enviado por don Leovigildo Barrantes (Director) ₡ 3.35.

Suma 59.10

J. R. MZOÑO.
Inspector Escuelas

prominente en la finanza alemana y en la vida pública de este país durante muchos años y pariente del banquero de Nueva York James Speyer, falleció.

Herr Schwabach visitó a los Estados Unidos en 1904 para cumplir una misión que le confió su gobierno.

San Vicente de Moravia

Fiesta de gratos recuerdos fué la que ofreció el Domingo próximo-pasado, el Comité auxiliar de la Cruz Roja en ésta al Presbítero Dn. Salomón Valenciano por motivo de recibir el Diploma de honor que el Comité Nacional confirió al distinguido sacerdote.

La Directiva del Comité de Moravia circuló con mucha amplitud invitaciones a los vecinos para la fiesta que debía verificarse a las tres de la tarde en el Teatro Valencia que de modo muy espontaneo fué cedido por la empresa.

Con bastante elegancia se adornó el escenario, lucian altísimas cortinas blancas y rojas y en el centro un escudo con las iniciales J. C. V. trabajo hecho de flores naturales.

Comenzó la fiesta con la ejecución del Himno Nacional por la orquesta Valencia y cantado por un coro de señoritas; una vez terminado, la señorita Agueda González I. ofreció la fiesta, siguieron muchos números de música, recitaciones, y cantos; al final un enviado del Comité Central después de un corto discurso hizo entrega del Diploma al meritisimo Sacerdote; al recibirlo, el Padre dió comienzo a su discurso por dar los agradecimientos a los Comités, Central y auxiliar por el honor que se le confería. Terminados estos festejos, le fue obsequiado al Padre y a los representantes del Comité Nacional un sabroso y bien preparado té en la elegante residencia de don Máximo Rojas.

Felicitemos a los Comités de la Cruz Roja porque en esta ocasión, han sabido dar honor al mérito.

Ultimo pago del "Cervantes" y "El Garay"

Madrid.—El Embajador de la Argentina, señor Carlos Estrada, acompañado del Agregado Naval, señor Ricardo Penard Fernández, despachó con el Ministro de Marina, don Honorio Conejo, a quien hizo entrega, sin ceremonial ni discursos, del último plazo que la Argentina adeudaba al Gobierno Español, por la compra de los destroyers españoles "Cervantes" y "Juan del Garay". El Embajador Estrada hizo el pago en forma de check ascendente a 40.013 libras esterlinas.

El turno celebrado el 22 de Enero dió magnífico resultado; se va a preparar un turno general para el primer domingo de Marzo.

Corresponsal

De Cartago

Atayde es el nombre del gran Circo que acaba de llegar; hoy debe ser su grandioso Debut.

Salón Variedades

Este salón ha venido a llenar la vacante que dejara el antiguo "Cine Cartago".

El Salón Variedades es el preferido por todos los cartagineses. Tiene una selección de las mejores películas.

La Basílica de la Patrona de Costa Rica, está a cargo de un capellán con el insignificante sueldo de ₡ 100.00 cuando lo menor debería ser ₡ 300.00.

Primero, porque el capellán no tiene ninguna otra entrada.

2.º. No hay casa cural.
3.º. El capellán pagará por servicio de alimentación alrededor de ₡ 90.00 mensuales, de casa ₡ 50.00 al precio que están aquí.

Y el Vestuario, en fin el gasto de un capellán alcanza alrededor de ₡ 200.00

Así es que no podrá jamás vivir con ₡ 100.00

Y a menos de que pierda tiempo en sus deberes por buscar otros trabajos.

Ayer se dió una selecta retreta en honor del P. Antonio M. Rojas, quien cumplió las bodas de plata de su ordenación.

Repórter J.

Cartago 8 febrero 1928.

HEREDIA

Se hacen preparativos con el fin de celebrar fastuosamente el próximo sábado 11 de este mes, la aparición de la Inmaculada Virgen de Lourdes, la celestial aparición a la simple campesina de Bernardita, limpia de corazón, alma elevada, fuera de las concupiscencias de la vida, hoy convertida en eterno teatro de impurezas y hediondo fango que salpica, principalmente a las incautas jóvenes las cuales son víctimas de los horribles tentáculos del monstruo moderno, que ha conseguido corromper a muchas niñas, cuyo corazón pertenece a los bailes, teatros, cines escandalosos y modas indecentes y dejar que se apague lentamente la llama que antes ardía en su alma inocente, cual es la llama de la vida moral, religiosa, lo que tanto se admiraba, y crecía bella y robusta en el jardín de virtudes que toda niña honesta guarda en su pecho. No otro fruto espiritual deberá recogerse, como producto de la festividad que tendrá lugar un día, cuyos días que faltan se cuentan por horas, no para asistir a un baile, antes bien para dar expansión al espíritu religioso; y con esa fiesta se le dará frente al majadero protestantismo, el que aún llega pidiendo limosna a nuestras puertas, esos hijos renegados de Lutero lujurioso y pervertido.

Se encuentra actualmente en el Guanacaste en vía de paseo la simpática señorita Hilda Do-

bles Chaves. Sentimos mucho su ausencia, y deseamos al propio tiempo que goce bastante y tenga un dichoso regreso, aquí donde muchos abrazos cariñosos la esperan.

La señorita Nelly Zamora Pacheco, está de temporada en San Joaquín de Flores.

Queremos, sí, que esta criatura morena, a la cual va nuestro sincero cariño, a su vuelta nos cuente mucho de por aquellos lados; mientras tanto estamos esperándola.

Regresó ya de Esparta, después de muchos días de ausencia, doña María Borges de Araya en compañía de sus lindos niños. Estamos muy contentos con la vuelta de la muy simpática doña María, orgullo de su esposo, que tiene tan digna compañera y para nosotros que sabemos apreciarla en sus virtudes sociales.

Ha ido de paseo a Puntarenas la señorita María Dobles Chaves; a estas horas las brisas del mar serán su alegría, por lo que nos sentimos complacidos.

Fañez

Sombreros paja, forma tártara bonitos estilos. Ultimos estilos en gorras. Completo surtido de sombreros. Especialidad en sombreritos de paja para niñas.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

Los católicos del Canadá y el Gobierno de México

Londres.—El hecho de que el Gobierno mexicano haya invitado a sir Henry Thornton a inspeccionar el estado de los ferrocarriles, ha provocado agitación entre los católicos del Canadá. El Obispo, señor Fallón, escribió una carta al primer ministro protestando contra el viaje y pidiéndole que llame a Thornton para satisfacer así el deseo de los católicos y acallar el resentimiento que les produce su viaje.

El señor Mackensie King ha contestado que Thornton ha ido en misión particular, y que por otro lado el Gobierno del Canadá mantiene cordiales relaciones con el de México. El cónsul de este país en Ottawa, señor Medina Barrón, contestó también a la parte de la carta del señor Fallón en que se hacen cargos al Presidente Calles. El ex-presidente del Congreso y diputado por Bonaventure, señor Marcil, ha protestado contra la carta del cónsul, a quien acusa de intervenir en la política del Canadá. Termina pidiendo la ruptura de relaciones con México.

El incidente se comenta apasionadamente en los círculos políticos del Canadá. Se cree que-

la polémica continuará sobre esa cuestión, aunque el Gobierno del Canadá está resuelto a mantener la amistad con México.

Programa

del concierto que dará la Banda Militar en el Parque Morazán a las 8 p. m.

- 1 Heredia, One Step, Fonseca.
- 2, El Guarany, Obertura, Gómez
- 3 Hermanos Alegres, Vals, Vollstedt.
- 4 Aida, Selección sobre la Opera, Verdi.
- 5 The Fuzzy Bird, Fox, Weeks.

El Director,

Roberto Cautillano

Los dolores ceden siempre a los tratamientos científicos

Si Ud. padece de dolores, ya sean Reumáticos o Neurálgicos, no se ponga a tomar obleas o remedios desconocidos que pueden traerle muy malas consecuencias. Hay un remedio que se aplica EXTERNAMENTE, oigalo bien, que no es para tomar, y que alivia de manera asombrosa. Es el famoso BALSAMO DE WINTON, que ha hecho ya tantas curaciones que parecía que no tenían remedio. Este famoso BALSAMO DE WINTON lo venden las Boticas Vargas, Violeta y Oriental. Vea que sea el legítimo BALSAMO DE WINTON.

Escuela del Corazón de Jesús PARROQUIA DE LA SOLEDAD SAN JOSE DE COSTA RICA Prospecto para 1928

Esta humilde Escuela que como diminuto grano de arena quiere contribuir a levantar un pedestal de gloria al Corazón de Jesús, vuelve a abrirse en el presente año bajo su protección y enseñanzas para ayudar, en todo cuanto sea posible a las familias que quieran, en la buena formación y educación de sus hijos en los primeros años de la vida.

La Escuela se divide en tres secciones:

- 1) JARDIN DE LA INFANCIA O KINDERGARTEN.—Para niños y niñas de 3 a 6 años, con enseñanza y educación adecuadas a su edad.
- 2) PRIMER GRADO.—Para niños y niñas de 7 años en adelante.
- 3) SEGUNDO GRADO.—Solamente para niñas.

La instrucción que se les da es conforme con los Programas Oficiales y los adelantos de la Pedagogía. La educación en la parte moral y religiosa es de acuerdo con las doctrinas de nuestra Religión Católica.

Esta Escuela es de educación y no de corrección. Por lo tanto no se admiten niños o niñas expulsados de cualquier otra escuela.

No se admiten tampoco los niños o niñas que padezcan de enfermedades contagiosas, ni los hijos de cualquier persona que lleve vida pública inmoral y escandalosa, o que de algun modo estén bajo su dominio y cohabitación.

La Pensión es de ₡ 5.00 mensuales, adelantados

Las horas de clase en los días hábiles son de 8 a 10 y de 12 a 2.

La Parroquia facilita a la Escuela el local, mobiliario y cuanto le sea posible para su funcionamiento. El Cura Párroco tiene supervigilancia sobre la Escuela, pero no es el Director.

La Escuela cuenta con dirección y personal docente de competencia. Dispone de 3 salones para las clases, con 50 pupitres nuevos, para 2 o 3 alumnos cada uno, con todo lo necesario para la vida escolar y aprovechamiento de los niños.

La escuela no cuenta con subvención de ninguna clase y por eso se ve obligada a exigir la pequeña cantidad de ₡ 5.00 mensuales, pero con el propósito de interesarse constantemente por cada uno de los alumnos a fin de que se aprovechen todos hasta donde sea posible, de los sacrificios y esfuerzos que reclama su sostenimiento.

Los libros y útiles necesarios para los alumnos son a cuenta de sus padres o tutores.

La matrícula está abierta desde el 15 de febrero en el Salón de Catecismo, de las 10 a las 11 a. m. y de 2 a 3 p. m. Las clases empezarán el primer lunes de marzo.

LA DIRECCION

San José de Costa Rica, febrero 1º de 1928.

Nota.—Si Ud. tiene interés en poner sus niños en esta Escuela suplicámosle avisarnos pronto, pues pasado cierto número no podremos admitir más.

Necesidad de capital y trabajadores

Washington.—Dos cosas son indispensables para el desarrollo de países nuevos: el capital y los trabajadores. Lo primero es hoy relativamente fácil de obtener, pero los trabajadores no se consiguen en un momento dado en la escala necesaria por cuanto es lento el desarrollo de la población. Los países latinoamericanos, casi sin excepción, se han dado perfecta cuenta de la necesidad que tienen de abrir sus puertas a la inmigración, y muchos son ya los proyectos que hay en pie para atraer a ésta. Veamos lo que sobre el particular dice el importante periódico *El Sur*, de Concepción, Chile:

«Una de las más poderosas mentalidades de este continente, ha dicho que en América «gobernar es poblar». Ocioso parece decir que los hechos confirman con exactitud este postulado político. Y es por eso por lo que en muchos países son constantes los esfuerzos que se realizan para obtener el crecimiento de la población, con todas las favorables consecuencias que trae consigo, en naciones que disponen de riquezas naturales inmensas y de territorios extensos que no se encuentran entregados a la actividad productora del hombre. Por lo que se refiere a nuestro

país, esos esfuerzos han sido escasos y, consiguientemente, los resultados muy poco halagadores.

«Dos son los procedimientos que se emplean para obtener el aumento de la población, uno natural, por el aumento de la natalidad y la conservación de la vida de los nacidos, y otro artificial por la introducción de elementos extraños, por la inmigración.

«Dos son, también, los procedimientos que deben emplearse para hacer desaparecer o por lo menos disminuir la situación de inferioridad en que nos encontramos: la lucha constante y eficaz en contra de la mortalidad, y las actividades tendientes a introducir nuevos elementos extranjeros. En lo primero se han realizado en los últimos años algunas actividades, como son las relacionadas con el mejoramiento del sistema sanitario del país; en lo segundo permanecemos en las mismas condiciones en que nos encontrábamos hace cincuenta años.

«Los resultados de la política sanitaria no podrán conocerse sino a la vuelta de muchos años. Los de la política inmigratoria podrían ser positivos a corto plazo.»

Para todos los gustos

(Para "Correo Nacional")

Al anunciarle a un chino que se acercaba la muerte, tocándose el abdomen, decía entristecido: «¡Ah, ya no podré, pues, comer más arroz!»

Por más que parezca raro, hay muchos bautizados que, en las mismas circunstancias, piensan como este hijo del Celeste Imperio: «¡Ay, ya no podré pecar más, seguir en aquella amistad, dar rienda suelta a mi animal apetito!»

Papá, ¿por qué se llama *dado* el cubito de hueso con que se gana o pierde en el juego de dados?

—Que te baste saber que ese término vale como regalo, don, dádiva, no seguramente de Dios, sino del infierno.

Al pasar un trío de cortesanas uno de los hermanos creyéndose solo, se atrevió a decir al otro: «¡Mira qué hermosas son!»

El prudente padre, que había escuchado el elogio, abrió un hermoso album iluminado y les mostró tres lindas flores.

—¿Qué lindas!, exclamó el hijo.

—Y sin embargo, son tres traidoras, grandes venenos: El Laurel Rosa, la Adormidera, la Nicotina,—comentó el anciano, que era profesor de Botánica.

—«Me consuela que mis nietas se dan al estudio de la sana filosofía, y discurren bien: Hablaban entre sí de la primera obligación de un marido, y convinieron las tres en que el primer deber de un esposo es empujar a su compañera por el camino del cielo».

—Dicen los naturalistas que el Cóndor es el ave que más se remonta en las alturas.

—No estoy de acuerdo: Hay aves que vuelan mejor...

—Dame un ejemplo...

—El *Ave Maria*.

«Puesto que el hombre no es solo cuerpo, sino el compuesto de cuerpo y alma, no llegará la Medicina a la meta mientras esté divorciada de la Religión y de la Moral; no somos sólo animales; tenemos un alma». (Dr. Truth).

A un misionero que acababa de entrar en la isla de la canela y el clavo, le preguntaban alarmados unos comerciantes, que temían la competencia:

—Y tú, ¿qué vienes a buscar a estas tierras?

—Almas para llevarlas al cielo,=fue su respuesta.

Dos jóvenes esposos, él formado con los Padres de la Compañía y ella con las Ursulinas, se entretienen repasando la gramática; ha tocado su vez a las oraciones condicionales; él principia:

—«Si tú cada día amaras a Jesús...

—Tu esposa sabría amarte cada vez más, = terminó ella.»

—Tu padre es un pobre campesino, sin letras; el mío es Doctor en Derecho y Magistrado.

—Así será. En cambio, el mío es más fuerte que el tuyo en la Ciencia de las ciencias, la Religión. Cuando, después de la muerte, tú y yo suframos el examen de los exámenes, cuida de que Dios no te dé un terrible *suspense*...

En la tertulia:—«Las promesas de los novios rara vez se cumplen...»

—Pues mi Alfredo y yo seguimos cumpliendo las nuestras...

—¿Y qué se prometieron?

—Que, salvo grave impedimento, cada mes, él comulgaría por mis padres difuntos y yo por los suyos. Tenemos ya dos años de casados, y lo ofrecido se ha cumplido.»

Esperanza

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredía.

TIENDA DE BENAVIDES

Santorál

Viernes 10.—Santas Escolástica, virgen; Austrebería y So-tera, virgen y mártir.

SANTA ESCOLASTICA, VIRGEN

Santa Escolástica fué natural de Nursia, en Italia, hija de nobilísimos padres y hermana de San Benito, los cuales nacieron de un mismo parto, muriendo Abundancia su madre. Criólos Eupropio su padre en el santo temor de Dios: de acuerdo con su santo hermano fundó un monasterio no muy lejos del de Monte Casino, donde estaba San Benito, y de allí salió tan aprovechada con los buenos consejos de este Santo, que su fundación fué la escuela del recojimiento de todas las virtudes. El último día de las visitas, y ya cercano al de su muerte, se vieron y trataron de los premios que Dios guarda para sus siervos; y, como ella gustaba de las cosas del Cielo, pidió a su hermano que pasasen aquella noche conversando. No condescendiendo el Santo con su ruego, ella hizo una breve oración pidiendo a Dios esta gracia, y al instante sobrevino una tempestad que le obligó a quedarse aquella noche para consuelo de su hermana. Al tercer día dió Santa Escolástica su alma a Dios. en ocasión que San Benito, puesto en oración, la vió ir al Cielo, en forma de blanca paloma, el día 10 de Febrero del año de 548.

Papel y piz de todos los gustos. Géneros de colchón ob e ancho. Alfombras pequeñas para dormitorio. TIENDA BENAVIDES. Heredia.

Novedades de la Municipalidad

Tres quincenas sin pago llevan los empleados de la Contabilidad, pues no se ha tramitado un presupuesto extraordinario. La congoja de esos pobres 10 empleados es muy grande.

—El Licenciado don Carlos Brenes Ortiz presentó un presupuesto general para los gastos de este año que será tramitado. Al emitirlo se hace para sondear la opinión del Ejecutivo.

—El mismo regidor Brenes fué autorizado el martes por la noche para que haga adreferendum negociaciones para adquirir un empréstito por un millón de colones para refundir todas las deudas al 8% anual y a unos 8 o 10 años de plazo.

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredía,

TIENDA DE BENAVIDES

POSTUM

(Café Homeopático)
CORN FLAKES
GRAPE NUTS
acaba de recibir el
Aguila de Oro

PUJOL HNOS. — TELEFONO 739

Flores para vestidos y para sobretodos; crinol, alambres y flores para sombreros.

Heredía,

TIENDA BENAVIDES

United Fruit Company

Servicio directo de Vapores para Pasajeros y carga entre Limón y los puertos que se indican

Calamares Pastores Toloá Ulúa	Servicio semanal de pasajeros y carga entre Limón y Nueva York, llegando los sábados por la mañana a Limón, vía Habana, Puerto Antonio, (Jamaica), Kingston (Jamaica) y Cristóbal (Canal Zone), y zarmando los Domingos por la tarde para Nueva York, vía Habana.
Copename Saramacca Suriname	Servicio quincenal de pasajeros y carga entre Nueva Orleans y Limón, vía Cristóbal; llegan a Limón cada quince días, los Viernes por la mañana, zarmando de regreso a Nueva Orleans los Sábados por la tarde, con escalas en Bocas del Toro y Cristóbal.
Ariguani Carare Cavina	Servicio quincenal de pasajeros y carga entre Limón y Avonmouth, (Inglaterra), tocando en Trinidad, Barbados y Cristóbal; llegan a Limón cada quince días, los Jueves por la mañana, zarmando de regreso a Avonmouth, vía Kingston, los Viernes por la tarde.
Cristales Patia Reventazón	Servicio quincenal de carga solamente, entre Limón y Liverpool (Inglaterra); llegando a Limón cada quince días los Jueves por la mañana y zarmando de regreso a Liverpool, con escala en Kingston, los Viernes por la mañana.
Esparta La Perla Limón San José San Mateo	Servicio semanal, de carga únicamente, entre Limón y San Francisco, California, vía Cristóbal-Canal de Panamá; llegan a Limón los Sábados por la mañana, zarmando los Lunes por la tarde para San Francisco, vía Cristóbal-canal de Panamá. Estos vapores hacen un servicio rápido de carga entre Limón y San Francisco y viceversa, llegando a este último puerto en trece días.

Dirigirse, para más informes, a las oficinas de la United Fruit Company en Limón, o a los sub-agentes en San José, señores Sasso & Pirie, Suos.

M. M. MARSH
Administrador

AVISO

El Comité de prensa de Jóvenes Salesianos tiene el gusto de avisar al público que muy pronto dará a la publicidad un interesante libro, recopilación de todos los artículos y reseña de todos los trabajos hechos para la Ermita de San Lucas que estará terminada el 15 del corriente.

Se suplica a todas las personas que deseen hacer pedidos de *Memorias* cuyo precio será al ALCANCE de TODOS los bolsillos, que encarguen cuanto antes el número que de ellos desean, pues la edición no será muy crecida y no tardará en agotarse habiendo muchas personas interesadas en adquirirla.

Por otra parte este Comité, aunque no es de su incumbencia, consigna con gratitud el recibo de algunas cosas para la Ermita depositadas en la Redacción de este periódico.

La Virgen de los Angeles recompense a tan buenos corazones.

Emmanuel Thompson

Secretario del Comité de prensa

-El "amor de mis amores?"

mi naná

Después de mamá—dice Pepita—nadie me ha querido tanto ni a nadie quiero yo con tan honda ternura como a mi pobrecita "naná." Ella nos crió a todos, pero en mí puso cuanto amor abriga su alma inocente. Yo para ella no crezco. Yo soy siempre su "nenita." Si vieran ustedes que todavía me sienta por las noches en sus rodillas, me acomoda en sus brazos como cuando estaba "chiquita", y me canta, hasta que me duermo: "Arrullá mi niña—duermete ya—porque viene el coco—y secomerá..."



YA en la casa no es ella una sirvienta; es una "persona de la familia", a quienes todos miman con especial cariño. Siempre fué sana y fuerte, pero el otro día tuvo unos dolores en las coyunturas de las manos que casi se las paralizan y una "picada" en la espalda que no la dejaba moverse. Al principio costó trabajo aliviarla porque decía que los remedios de botica eran "cosa del Diablo." Pero desde que, a ruego de todos, se tomó las dos primeras tabletas de

ASPIRINA

y vió que en un instante le desaparecía la "punzada," les puso una fé ciega y siguió tomándolas para el "reuma" de las coyunturas. Y ahora, al sentirse aliviada y otra vez con fuerzas para el trabajo, exclama con esa su sencillez de siempre: "Dios proteja a mis amos que me dieron esa bendita 'medicina'."

Lo mismo que para el reumatismo, el lumbago y las neuralgias, la ASPIRINA es ideal para dolores de cabeza, muelas y oído; jaquecas, y consecuencias de las trasnochadas, o los excesos alcohólicos. No AFECTA EL CORAZON NI LOS RIÑONES.



En su próxima aparición, PEPITA tendrá el gusto de presentarle a la "SEÑORITA DOREMIFA," una profesora de música interesantísima con quien usted simpatizará "a primera vista."

Información Mundial

Instituto de Agricultura

Al Instituto Internacional de Agricultura, abierto en Roma, se hallan afiliados 74 países. Esta sociedad tiene muy adelantados sus trabajos preliminares para el censo agrícola universal que llevará a cabo en 1930.

Plan Dawes

Muchos de los periódicos de

Alemania siguen incensantes en su labor de influenciar decisivamente la opinión para que se proceda a modificar las condiciones establecidas por el plan Dawes, las que se juzgan de muy onerosas.

Semilla de lino

En 1927 se han cultivado 3,954,000 acres de semilla de lino en Rusia.

Viaje de un profesional

El Lic. don Amando Padilla hijo saldrá en breve para Panamá y Colombia.

Va primero a la Costa Atlántica de Colombia para conocer e inspeccionar un departamento de farmacia que tiene la United Fruit Co. Luego engresará a Panamá para montar en la provincia de David una sección similar.

El joven Padilla ha sido uno de los farmacéuticos más esforzados y ultimamente había sido electo fiscal para vigilar todas las boticas de la República.

Ojalá sus planes se lleven a cabo y que en su gira por el exterior tenga los mejores éxitos y que su salud en esas zonas sea buena.

Se techó el Teatro Raventós

Progresó a pasos agigantados este edificio.

El techo de acero importado de Alemania ya está colocado. Es admirablemente fuerte y ha reemplazado con ventaja a la madera.

Al frente irá una azotea para descanso y con una regia iluminación. La conocida casa Altschul y Ullor ha sido la proveedora de todo el material eléctrico, en cuenta de una lujosa araña que cuesta 3000 colones.

Se piensa entregar en mayo si no hay atrasos.

Reunión de los comerciantes del Mercado

Un domingo después de las elecciones se harán otras: serán las del gremio de comerciantes del Mercado que deben elegir el directorio de este año. Nos dicen que llevarán a la presidencia a don Ramón Muñoz y a la secretaría a don Enrique Vargas Cubillo. La reunión será en los altos de la Botica Oriental.

Viaje a los Estados Unidos por dos mil colones

Don Augusto Alpizar organiza un viaje rotativo a los Estados Unidos.

Saldrán los excursionistas por Limón hasta Colón donde tomaron el enorme trasatlántico nuevo California, de 30,000 toneladas. Seguirán a la Habana donde pasarán un día; luego otro en N. Orleans, ocho en New York. De allí se guiarán por tren hasta las cataratas de Niágara y San Francisco de California, donde permanecerá el viajero una semana, dándole el regreso por el Pacífico hasta Panamá.

Radiograma al Puerto Jiménez

Antier se mandó un largo radiograma a la Junta Electoral de Puerto Jiménez para comunicar todas las instrucciones relativas a las votaciones. Cerca de 500 palabras fueron despachadas por ese medio.

Es una gran ventaja poseer esa estación que habilita todo el cantón de Osa, cuyos datos políticos se conocerán el propio domingo.

Cierre de Hosterías

A más del cierre de puestos de licores durante las elecciones como ordena la ley, el Sr. Gobernador ha pedido al Director de Policía que se incluya a las hosterías que suelen vender buena cantidad de ron y de cerveza. Tendremos pues tres días de ley seca y ojalá la vigilancia no sea burlada para garantía del orden.

Se aumentarán las oficinas de votaciones

Parece que el Sr. Presidente cree que 300 votantes es una

cantidad excesiva para cada oficina de votaciones y que dará orden de que se nombren nuevas juntas para expeditar el servicio. Posiblemente hoy aparezca un decreto sobre este asunto. El Ejecutivo quiere que todo sea fácil para que luego no le echen responsabilidades.

Camisas blancas, pechera dura. Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.

TIENDA DE BENAVIDES

Suscríbase a este diario

LA POUPEE
BEJOS M. YAMUNI
 Gran almacén de novedades y de artículos de uso corriente
 Agencia exclusiva de las famosas Llantas
Kelly
 ARTICULOS PARA REGALOS
 Todo a precios sin competencia

CATRAMINA BERTELLI
 Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acababan de llegar a la
BOTICA VARGAS

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos
 Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
 San José, Costa Rica
Adela v. de Jiménez e Hijos
 CONTRATISTAS CONSTRUCTORES
 APARTADO 343 - TELEFONO 277

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
 Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

LA PROVEEDORA
 Surtido siempre renovado de mercaderías generales
 Atención esmerada a nuestros clientes
 Ventas en condiciones ventajosas
 Háganos una visita y quedará complacido
SOLEBA Y MOLINA

"CUAJANI JORDAN"
ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO
 Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica, Gripe, Catarro bronquial y Tosferina
 CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI (CERASUS OCCIDENTALIS L.) (PRUNUS OCCIDENTALES S W.)
 PREPARADO POR EL DR. RODRIGO JORDAN
 FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA
De venta en la Botica Vargas

ESTAMOS LISTOS
 para atender todas las órdenes de
Utiles Escolares y Material de Enseñanza
 de toda clase
Pida Ud. los renombrados CUADERNOS de esta casa
Librería Lehmann
 (SAUTER & Co)

En la
LIBRERIA ESPAÑOLA
 de María v. de Linares
 encuentra usted inmenso surtido de Diccionarios de todos los precios y tamaños y todos los idiomas: español, inglés, francés, alemán, etc., desde el Miniatura para llevar o en el bolsillo del chaleco hasta la incomparable Enciclopedia Espasa con su elegante mueble, de la cual están publicados 59 volúmenes.
 La Librería Española de María v. de Linares pone también en conocimiento de todas las Municipalidades y las Juntas de Educación, que está dispuesta a servir con toda economía y prontitud las órdenes de material que reciba.

Asmáticos a curarse se ha dicho
 Esta terrible enfermedad se cura con la
YODALINA
 Con una dosis de sesenta gotas para Ud., el ataque más fuerte, y tomándola con constancia se curará completamente
FARMACIA GRILLO
 Propietarios GRILLO HERMANOS

REFRESCOS | TRAUBE | CERVEZA